

Austrian Classics – Zweite Worldcup Teilnahme für Judith Weck in diesem Jahr

Judith Weck reiste für den TV-Jahn Sinn nach Innsbruck um ihr zweiten Worldcup in diesem Jahr zu bestreiten.

1724 Teilnehmer aus 26 Nationen waren gemeldet.

Wie auch schon in Dublin im vergangenen Monat reichte es nicht unter die ersten Drei. Judith Weck startete in der Kategorie -55 kg, weil ihr diesmal 500 Gramm fehlten um unter 50 kg kämpfen zu können. In dieser Kategorie kam sie aber unter die Top Ten und erkämpfte sich Platz 9.

Um noch mehr Kampferfahrung zu sammeln, beschloss sie kurzfristig im Grand Champion anzutreten.

Hier gibt es keine Unterteilung der Gewichtsklassen. Jeder tritt gegen Jeden an und der Beste des Tages gewinnt. Judith Weck schaffte es hier auf Platz 17.

In der Disziplin Freie Musikformen war sie als Kampfrichter für Deutschland aktiv.

Der nächste Worldcup findet in zwei Wochen in Italien statt, bis dahin heißt es weiterhin das Training zu optimieren und Fehler auszumerken.